



La Seda suma 66 millones de pérdidas a su ejercicio 2012

La compañía logra otros meses de prórroga para refinanciar su deuda

J. Sacristán BARCELONA.

La Seda de Barcelona ha acordado con los auditores de la compañía una revisión al alza de las pérdidas que registró en el ejercicio 2012. Según un comunicado enviado a la

Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), la sociedad ha elevado su resultado negativo en 66 millones de euros, de forma que los 133 millones inicialmente anunciados han aumentado hasta los 199 millones.

El consejo de administración de La Seda ha optado por "cancelar la mayoría de los créditos fiscales" y las diferencias "temporarias" en el activo reconocidas ya que el auditor no aceptaba contabilizarlas en

su informe sin que se hubiera sellado aún el acuerdo de refinanciación de la deuda. La empresa está inmersa en la renegociación de su deuda y la semana pasada anunció un principio de acuerdo con el fondo especulativo Anchorage para capitalizar parte de los pasivos, en una operación que implicará un aumento del capital social de 117 millones. Sin embargo, el preacuerdo debe ser votado ahora por todos los bancos acreedores en un proceso que

concluirá hacia el 10 de mayo. Por este motivo, los acreedores han concedido a la química catalana un tercer aplazamiento de un mes para resolver la refinanciación. El nuevo plazo para hacerlo es el 31 de mayo.

La compañía que dirige José Luis Morlanes justifica el anuncio en que ha adoptado un "enfoque conservador" en su contabilidad por la "incertidumbre existente en un proceso de reestructuración de deu-

da". Pese a renunciar a los créditos fiscales por la exigencia de los auditores, La Seda asegura que "créditos fiscales y diferencias de activo podrían ser recuperables en el futuro", una vez resuelta la refinanciación.

Por otro lado, ayer La Seda anunció que el director general de su división de embalaje, Martín Hargreaves, se incorpora al comité ejecutivo en el que hasta ahora sólo figuraba Morlanes.